

Hildesheim, 27. April 2020

Kita-Kinder freuen sich über neuen Sanitärbereich

Firma HEMPELMANN und „die Badwerker“ sanieren Waschraum der Kita St. Altfrid unentgeltlich

Vor einiger Zeit entschied sich der Fachgroßhandel HS-C. HEMPELMANN KG dazu, einen seiner Ausstellungsbereiche neu zu gestalten. Für die dort untergebrachten Ausstellungsstücke – alle noch im makellosen Zustand – sollte jedoch ein neues Zuhause gefunden werden. Und so darf sich ab sofort die Caritas-Kindertagesstätte St. Altfrid über einen komplett sanierten Waschraum freuen.

Als mittelständischer in und um Hildesheim verwurzelter Fachgroßhandel für Haustechnik stellt die Firma HEMPELMANN ihre Verantwortung für die Region immer wieder unter Beweis. Gemeinsam mit den „Badwerkern“, einem Zusammenschluss dreier SHK-Meisterbetriebe, sorgte die Firma dafür, dass ein Waschraum in der Kindertagesstätte St. Altfrid in Ochtersum saniert wurde. Der Großhändler hat das benötigte Material gesponsort – und Oliver Kammann, Mirzet Kasic und Moma Zivkovic haben die Arbeiten vor Ort übernommen. Als eingespieltes Team haben die drei Fachhandwerker die Arbeiten schnell und zuverlässig ausgeführt – zur Freude der Kinder und Mitarbeiterinnen der Kindertagesstätte. „Wir sind dankbar für diese Unterstützung, sonst wäre die Sanierung sicher noch nicht erfolgt“, erklärt Kita-Leiterin Franziska Krumpe. Aufgrund der corona-bedingten Einschränkungen können ihn leider aktuell nur die Kinder in der Notbetreuung nutzen.



Noch vor Corona-bedingten Schließungen haben sich die Mitarbeiter der beteiligten Firmen und Kinder sich den sanierten Waschraum gemeinsam angesehen. Foto: Pohlmann/Caritas